



## **Une délégation de l'Udaf rencontre le Président et la Directrice de la CPAM**

Dans le cadre des relations partenariales de l'Udaf, le Président et le Directeur ont rencontré le Président et la Directrice de la Caisse Primaire, nouvellement arrivée dans le département.

A cette occasion, et après une présentation des différents services mis en œuvre au sein de l'Udaf, les échanges qui se sont avérés très fructueux, ont porté sur l'information et la prévention en direction des familles et des personnes isolées en situation de grande précarité, avec la volonté affichée de mieux appréhender l'offre sanitaire et sociale en milieu rural, notamment vers les personnes en situation de handicap psychique.

Cette rencontre s'est conclue par une forte volonté d'engager un travail préparatoire pour établir une convention de coopération entre les deux Institutions.